

Mit guter Laune feierte die Grundschule Dassel ein fröhliches Einschulungsfest mit insgesamt 35 Kindern. Pastor Martin Possner erbat Gottes Segen für Kinder, Eltern, Erzieher und Lehrer in der Dasseler St.-Laurentius-Kirche und erklärte, warum die neuen Schulkinder jetzt »erstklassig« sind.

**DASSEL.** Danach ging es weiter in die Grundschule, wo der Förderverein ein leckeres Büfett mit Kaffee, Kuchen, Brötchen und Kaltgetränken zur Stärkung organisiert hatte, das sehr gut ankam. Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann begrüßte die neuen Schulkinder und Verwandte in der Aula. Während die Kinder ihren ersten Unterricht erlebten, informierte er über anstehende Termine, Busfahrten und anderes Wissenswertes. Von der Theater-AG, unter der Leitung von Tatjana Spohr und Beate Ziegeler, wurde ein schwingvolles Theaterstück mit Musik präsentiert. Anschließend erteilten die neuen Klassenlehrkräfte Christiane Nitschke-Gattermann (sechs Schulkindergartenkinder), Daniel Klose-Vach (Klasse 1a, 14 Kinder) und Susanne Seeger (Klasse 1b, 15 Kinder) die erste Stunde. Stolz nahmen die Schulanfänger ihre Schultüten in Empfang.

Die Fotos entstanden auf der neuen Kletterpyramide, die hauptsächlich von der VR-Bank, der Firma Gattermann, der Eichen-Apotheke sowie den Ortsräten Dassel, Hilwartshausen und Sievershausen sowie dem Förderverein finanziert wurde. Die Grundschule dankte nach dem gelungenen Tag allen Helfern und Spendern.

Fotos: Grundschule Dassel

